
【办好了】 市区河西北街路边人行道上“弯腰”
的枯树，已被运河区公园街道办事处河西北街社区工
作人员及社区志愿者砍伐后运走，消除了安全隐患。

【新闻回放】 不久前，市民李先生、王先生向本
报帮办记者反映，运河区河西北街路边有一棵枯死的
大树已经向道路方向倾斜。本报 7月 7日以《路边枯树

“弯腰”存在安全隐患》为题报道了此事。
【部门行动】 就此事，记者联系了市园林部门，

园林部门工作人员表示，市区河西北街路边的那棵枯
树不属于园林部门的管辖范围。随后，记者又联系了运
河区公园街道办事处河西北街社区。社区孟书记表示，
将马上核实情况，并与相关部门协调解决此事。

前几天连续几场大雨，导致枯树的一截五六米长
的树杈断裂掉到路面上，给市民通行带来不便。社区负
责人、工作人员及社区志愿者在得知情况后，马上赶到

现场，将枯树上其他摇摇欲坠的枯枝砍落。
随后，经社区负责人多方协调联系，最终将河西北

街路边的枯树砍伐后运走，消除了安全隐患。
“社区的工作人员从早晨就赶过来，一直忙活到晚

上。现在枯树被清走了，大家从路边走再也不担心枯枝
掉落了。感谢晚报关注民生，感谢社区工作人员的付
出。”市民王先生说。

市区河西北街路边
人行道上的枯树，已被
河西北街社区工作人员
及志愿者清运走……扫
描二维码，记者带你去现
场看看。
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我点赞

感 谢 好 心 人
市民孙先生：我今年 70 多
岁，是一名残疾人，靠轮椅
出行。7 月 13 日上午，在运
河区永济西路菜市场附
近，一位看起来与我年纪
相仿的老人给了我 10 元
钱，没有留下姓名。借晚报

感谢这位好心的老人。
马倩 整理

热心人送还手机 手机号码156****

9853的崔女士：7月15日晚上，我去市区新华路华
北商厦超市买东西。结完账准备离开时，手机从购物
车中掉落。我当时只顾着整理购物车里的物品，没有
留意到手机掉出来，然后拎着购物袋就走了。当时，
在我身后的一位小伙子捡起手机还给了我。借助晚
报向这位小伙子表示感谢。

张婧 整理

给医护工作者点赞 市民岳瑞强：我

家老人患有帕金森病，行动不便。前几天，我开车
带老人到道东卫生服务中心做检查，医护人员了
解情况后，让老人坐在车里，他们站在车边抽血检
验。想借晚报给新华区道东卫生服务中心的医护
工作者柳亚君和董双双点赞。

张婧 整理

我吐槽

我求助

《路边枯树“弯腰”存在安全隐患》跟踪报道

社区多方协调

“弯腰”枯树已被清走
本报记者 张婧 摄影报道

电三轮随意鸣
笛 市民张先生：最近，我

几次遇到电动三轮车随意鸣
笛，在人行道上超车。电动三
轮车由于速度较快，遇到前
方行驶的电动自行车便鸣笛
超车。在有些较窄的人行道

上，电动自行车无处躲让，只能提速，非常不安全，极易
发生碰撞事故。希望个别市民骑行时减缓车速，小心
避让行人。

马倩 整理

共享助力车被损坏 市民郝先生：我

经常在市区新华路中心医院附近扫码使用共享助
力车。最近，我发现个别助力车的车座表面被人划
开了好几道口子，车筐也被损坏了。我觉得破坏共
享物品的行为实在不应该。希望个别市民提高个
人素质。

张婧 整理

【读者反映】 日前，市民王先生通过晚报帮办公众号向本报
反映，市区维康路草帽辫小区内的照明灯不亮，给小区居民夜间出
行带来不便。

“楼前的照明灯已经好久不亮了，居民晚上摸黑出行，实在不方
便。希望相关部门关注一下此事，让照明灯恢复照明。”王先生说。

【记者调查】 接到市民反映后，记者在大化二区的西侧找到
了草帽辫小区。

草帽辫小区内仅有两栋住宅楼和几排平房，记者围着两栋居民
楼观察了一圈，看到小区入口的墙上安装着一盏照明灯，两栋居民
楼之间的过道最东侧的楼体外墙上也安装着一盏照明灯(左图)。

记者在小区内随机采访了3位居民。一对年轻夫妇告诉记者：“灯
不亮，晚上出行确实受到影响。我们年轻人一般都用手机照着路，可有
的老年人不太会用手机，小区里没有照明灯，对他们出行影响较大。”

一位没有透露姓名的老人说：“小区里的照明灯是小区改造时
安上的，之后断断续续也亮过一段时间，后来就不亮了。希望相关部
门帮忙协调一下。”

【维康社区】 就此事，记者联系了新华区建北街道办事处维
康社区。社区负责人在了解情况后告诉记者，草帽辫小区内的照明
灯是在之前老旧小区改造时安装的，当时由相关部门预缴了少量电
费。

经过社区协调，市电力部门在小区内给照明灯安装了公共电
表。由于照明灯是小区内的公共设施，需要居民均摊电费。居民可
先自行协商缴纳公用电费的问题，如有困难，社区可进行协调。

市区维康路草帽辫小区

照明灯不亮 居民出行不便
维康社区：公共设施需居民均摊电费，社区可帮助协调

本报记者 张婧 摄影报道

市区维康路草帽

辫小区照明灯不亮，

居民出行不便…… 扫

描 二维码，记者带你

去现场看看。
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杨 树 枯 死 咋
回事 市民王先生：我

老家在沧州市吴桥县何庄
乡王园子村。近日，我回老
家发现村里很多杨树出现
叶子枯黄掉落和树木枯死
的问题，村民们都不知道

该怎么办。有热心市民知道如何处理这个问题的，
请与我联系。电话：15634374749。

电动折叠轮椅闲置 市民张女士：我

住在运河区宏宇城小区，去年购买了一辆电动折
叠轮椅，现在闲置。轮椅使用了一年，一直都在室
内使用，九成新，证件齐全。有意向的市民可以与
我联系。电话：15103172972、13315777179。

（以上稿件由马倩整理）
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